

## Diese Welt

Es begann mit dem Ende  
Denn dort liegt ein Anfang

Es begann im Endeffekt  
Alles  
Doch jenes Alles schien dem Menschen unergründbar  
Es wurden Kriege über diese Definition geführt.  
Das Resultat hieß:  
Der Funktionswert an der Stelle  $x = 0$  in einer Hyperbel

Es begann mit dem Ei  
Oder doch mit dem Huhn?  
Es wurden Kriege über solche Fragen geführt.  
Das Resultat hieß:  
Sie kämpften nicht aus Überzeugung  
Sie endeten im Strom dieser Zeit

Es begann mit der Existenz  
Ging es weiter mit dem Leben?  
Hier fehlt etwas  
Niemand kann es finden  
In einer Welt der Subjektivität  
Es wurden Kriege über diesen Ort geführt.  
Das Resultat hieß:  
Sie vernichteten den Ort  
Im Versuch ihn zu erklären

Es begann mit Yolo  
Denn irgendwo musste der Mensch anfangen  
Er fing an mit sich selbst  
Doch sie zerbrachen den Mann im Spiegel  
Es wurden Kriege über diese Zensur geführt.  
Das Resultat hieß:  
Sie gaben uns eine Note

Es begann im Endeffekt  
Nichts  
Denn was kann beginnen in einer Welt der Starrheit,  
In der der Status Quo regiert  
Und jeder sein Gewissen verliert?  
Es wurden keine Kriege darüber geführt.  
Das Resultat:

Seht euch um!